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JAJATOPICS!TOPICS!

　令和６年度厚岸町民の森植樹祭が６月９日㈰に厚岸町糸魚沢497番地にて行われました。
　参加者は昨年に引き続き450名ほど集まりました。農協からも職員やその家族、青年部や女性部と多く
の方に参加いただきました。
　当日の天気は晴れてはいませんでしたが、温かい風が吹いており快適な温度でした。今年も昨年と同様
な斜面での植樹でしたが、けがをする人もおらず、ミズナラやヤチダモ等、約2,510本植えることができ
ました。
　植樹が終わり帰る際には、女性部の方から昼食としておにぎりとカキフライ、極みるくの配布がありま
した。
　昨年に引き続き準備や運営に関わった方々、そして当日いらっしゃった参加者の皆様、大変お疲れさま
でした。

森から海へ、そして再び森へ。自然の大きな循環とともに…森から海へ、そして再び森へ。自然の大きな循環とともに…

厚岸町民の森植樹祭厚岸町民の森植樹祭
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女性部通信
　

６
月
６
〜
７
日
に
、
当
Ｊ
Ａ
女
性
部
の
春
季
視
察
研

修
を
開
催
し
、
部
員
14
名
が
参
加
し
ま
し
た
。

　

今
回
の
視
察
先
は
、
明
治
な
る
ほ
ど
フ
ァ
ク
ト
リ
ー

十
勝
に
行
き
ま
し
た
。

　

は
じ
め
に
、
映
像
を
み
な
が
ら
商
品
に
つ
い
て
の
説

明
を
し
て
い
た
だ
き
、
そ
の
後
実
際
に
工
場
の
見
学
を

し
な
が
ら
、
商
品
が
ど
の
よ
う
に
作
ら
れ
て
い
る
の
か

を
教
え
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
ま
た
、
製
造
す
る
に
あ

た
っ
て
衛
生
面
な
ど
と
て
も
気
を
配
っ
て
製
造
さ
れ
て

お
り
、
大
変
勉
強
に
な
り
ま
し
た
。

　

そ
の
後
、
チ
ー
ズ
の
試
食
も
さ
せ
て
い
た
だ
き
と
て

も
楽
し
く
研
修
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
ま
た
ト
リ

ッ
ク
ア
ー
ト
も
あ
り
、
皆
さ
ん
で
写
真
を
撮
り
ま
し
た

が
撮
っ
た
写
真
を
み
て
と
て
も
盛
り
上
が
り
ま
し
た
。

　

お
忙
し
い
所
、
ご
対
応
し
て
い
た
だ
い
た
明
治
な
る

ほ
ど
フ
ァ
ク
ト
リ
ー
十
勝
の
み
な
さ
ん
、
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。

　

ま
た
今
回
の
視
察
で
は
、
た
く
さ
ん
の
方
に
ご
参
加

し
て
頂
き
、
部
員
の
皆
様
の
交
流
の
場
と
な
り
、
と
て

も
充
実
し
た
２
日
間
と
な
り
ま
し
た
の
で
次
回
も
た
く

さ
ん
の
ご
参
加
を
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

春季視察研修春季視察研修

花壇整備花壇整備女性部

女性部

　

令
和
６
年
６
月
６
日
㈬
、
中
山
間
事
業
の

花
苗
配
布
に
伴
い
、
太
田
支
部
活
動
と
し
て
、

支
部
役
員
の
方
々
に
よ
っ
て
農
協
看
板
下
花

壇
・
プ
ラ
ン
タ
ー
の
整
備
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

　
当
日
は
た
く
さ
ん
の
方
に
き
て
い
た
だ
き
、

作
業
も
順
調
に
進
み
あ
っ
と
い
う
間
に
き
れ

い
な
花
が
並
び
ま
し
た
。

　

新
た
な
種
類
も
加
わ
り
た
く
さ
ん
の
花
が

咲
い
て
い
ま
す
の
で
、

　

農
協
に
お
越
し
の
際
は
、
是
非
ご
覧
い
た

だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

　

作
業
に
ご
協
力
頂
い
た
皆
さ
ん
、
お
疲
れ

様
で
し
た
。
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